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5. Diverses

Herr Müller spricht diverse andere Themen an, wie die Sanierung des Veloraums an der Moosstrasse und die Ringleitung in 

den Tiefgaragen für zukünftige Ladestationen, die im Dezember 2023 ausgeführt wird. Ferner informiert er, dass wir in einer 

der Tiefgaragen einen freien Parkplatz haben. Herr Fischer informiert, dass die Verzinsung des Depositenkontos um 0.25 % 

auf 1.25 % erhöht wird und eine entsprechende Anzeige bald folgen wird. 

Ein Genossenschafter macht darauf aufmerksam, dass wenn wir nochmals warten mit der Sanierung, wir dann zu spät 

dran sind, um eine gute Planung machen zu können. 

Herr Müller geht zur Abstimmung über. Er fragt, wer den Verpflichtungskredit für die Realisierung der geplanten 

Sanierungsantrag annehmen möchte. Den 51 ja-Stimmen stehen 14 nein-Stimmen gegenüber. Somit wird die der 

Verpflichtungskredit angenommen. Herr Müller bedankt sich und sagt, dass er gespannt ist, wie es mit den 

Mietzinsanfechtungen weitergeht. Er bedankt sich für die Versammlung und das Vertrauen, und wünscht allen Anwesenden 

einen schönen Abend. 

Nied fFO rdorf, 03.0 
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